
Jaime Camil ya quiere ser padre. Con Rene Franco
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Durante la alfombra roja de la premier de &quot;Salvando al Soldado Pérez&quot;, el actor
Jaime Camil, confesó que ya quiere ser padre. Precisó en &quot;La Taquilla&quot; que este
proyecto de vida es algo que desde siempre ha anhelado por lo que espera próximamente
poder ...Leer todo el artículo »
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